



WÜRENLINGEN Aktualisiert am 28.02.13, um 10:01

Fliegende Späne, melkende Kunden und betörte Sinne



Künstler Toni Flückiger sägt zwei kleine Bären aus dem Baumstamm.
Quelle: Zur Verfügung gestellt

Am Mittwoch ist im Aarepark die Ausstellung «Für die Liebe zur Natur» mit einer eindrucksvollen Kettensägen-Show eröffnet worden. Anwesend war auch der Schweizer Meister im Kettensägen.

ÄHNLICHE THEMEN

[Kommentar schreiben](#)



Baurechtsvertrag für Grossanlage SwissFEL unterzeichnet

Aktualisiert am 22.02.13, um 20:39



Strom aus Abfall: Nationales Zentrum für Bioenergie am PSI

Aktualisiert am 12.02.13, um 06:36 von Hans Lüthi

Getöse, Sägespäne und mittendrin der Holz-Künstler Toni Flückiger: Mit einer Kettensäge zauberte der Schweizer Meister innerhalb weniger Minuten eine detailreiche Holzfigur aus einem Baumstamm.

Das Ergebnis waren zwei kleine Bären, die ein Herz in der Hand halten. Der gelernte Forstwart, den man auch aus «Die grössten Schweizer Talente» kennt, eröffnete damit die Ausstellung «Für die Liebe zur Natur», die das Einkaufszentrum Aarepark Würenlingen bis Samstag, 9. März in eine Spielwiese für Naturbegeisterte verwandelt.

Natur pur im Einkaufszentrum

Die Ausstellung «Für die Liebe zur Natur» bietet Besuchern auf beiden Geschossen des Einkaufszentrums die Gelegenheit, ihr Wissen zur Natur an vielen interaktiven Themeninseln zu testen und zu erweitern.

So können Besucher versuchen, eine Bio-Suisse-Kuh zu melken oder ihren eigenen Herzschlag erkunden. Besonders gute Augen erfordert ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, das Alter eines Baumes anhand seiner Jahresringe zu zählen.

Wer lieber seine Sinne betört, anstatt seine Augen anzustrengen, kann dies bei diversen Themeninseln mit Blumen, Kräutern und Gemüsesorten tun.

(az Aargauer Zeitung)



ANZEIGE